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質     問     者
質 問 の
相     手

1 住居表示について

2 道路整備について

①
　4月から始まった後期高齢者医療制度を町長個人としては
どう受けとめ、感じているか。

② 　保険料が国保の時より上がった人はどの層の人達か。

③ 　医療保険が別々になる世帯への対応はどうなるのか。

④ 　75歳以上の健診について。

⑤ 　他の保険（健保・国保）料への影響はどうなるのか。

①
　品質を確保する適正価格の考え方と地域経済の活性化を
図る施策について。

②
　資本金、技術力、工事実績、経営状態等でランク付けして
いると思うが、労働者の賃金確保、環境規制なども入札基準
に入っているのか伺う。

③ 　公契約条例の制定をする考えはないか伺う。

1 環境保全について 町　長

① 学級支援について。

② 学校の支援について。

3 住み良い住宅環境の整備について 町　長

① 　本町における山林の伐採状況について。

② 　未植栽林の対策について。

① 　CO2削減についての対応策の現状を伺う。

②
　環境省主導による温暖化防止策「一村一品」運動につい
て、本町の考えを伺う。

1 入札制度改革について

①
　公共下水道における加入実績は、また、合併浄化槽の普
及実績は。

② 　公共下水道の今後の投資額はいくら位になるのか。

③
　本町の環境行政（公共下水道、合併浄化槽等）を見直すべ
き時期と考えるが。

①
　放課後児童健全育成事業の各館毎児童クラブ出席者数と
待機児童への対応について。

②
　地域子育て支援センター事業の実施状況と利用時間の改
善、芝生の広場利用について。

　道路、側溝の整備について。

指宿　秋廣3

　山林保全について。

教育支援について2
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町　長

　住居表示の見直しをしてはどうか、何故、植木が大字宮村に
なっているのか。

　安全,安心な道路の確保の為に、町民の協力が必要ではない
か。

山中　則夫

上西　祐子2 町　長

公平で公正な入札契約制度の確立につ
いて

後期高齢者医療制度について1

2

　三股町次世代育成支援行動計画の次の事業に対する現状と
課題について。

少子化対策について1池田　克子

2

町　長

森林保護について

温暖化対策について

1

2

6 町　長

教育長

東村　和往4 町　長

　三股町入札制度研究検討委員会の入札制度改革への提言を
受けて町はどのように対応していくのか。

環境行政について

財部　一男5


